

El Ayuntamiento firma con ADAC el convenio para el centro de internet

En la última Convocatoria del Grupo de Trabajo LEADER, ADAC ha aprobado nuevas ayudas para proyectos que tienen por objetivo la mejora de los servicios que se prestan a la población local. Estos proyectos están siendo promovidos tanto desde el ámbito de la iniciativa privada, como desde el ámbito de la Administración Local. Uno de estos proyectos es el que tendrá lugar en Heras de Ayuso donde se instalará un centro de Internet con el propósito de acercar las tecnologías a todos los ciudadanos. El Consistorio está valorando diferentes espacios municipales para determinar cuál es la mejor ubicación para instalar una red local con varios equipos informáticos así como una impresora. La iniciativa pone de manifiesto la preocupación del Ayuntamiento por acercar y facilitar las tecnologías de la comunicación a los ciudadanos.



■ Un San Isidro muy especial con tartas, roscas y mucho baile



El pasado 17 de mayo tuvo lugar la celebración de San Isidro Labrador con los actos litúrgicos de costumbre. A la misa y posterior procesión por las calles del pueblo que derivó en la bendición de los campos, siguió a continuación la subasta de las andas y ramos en honor al Santo junto con la subasta de roscas y tartas que acompañan a esta celebración y cuyos fondos van destinados a la hermandad.

La fiesta tuvo su segunda parte más jovial con la merienda cena en el centro social amenizada por una charanga que dio pie a un entretenido baile hasta la medianoche.